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 A Câmara Municipal de Chamusca obteve os resultados da última análise efectuada 

num conjunto de quatro grupos de análises (Dezembro, Janeiro, Fevereiro e Março) as quais 
tiveram o objectivo de despistagem de causas para o aparecimento de arsénio na rede de 
abastecimento. 

A Câmara Municipal de Chamusca com base no acompanhamento técnico efectuado 
pelos serviços municipais, IRAR e outras entidades, pode agora finalmente concluir qual a 
solução a aplicar com o objectivo de diminuir as possibilidades de aparecimento de arsénio 
acima dos 10 microgramas. 

A situação verificada confirma-se ser de origem geológica, pelo que com base nestas 
conclusões informamos que foi adjudicada a primeira operação de alteração da profundidade 
de captação de água (uma das soluções tecnicamente indicada para procurar melhorar o 
problema). 

Caso necessário, após os resultados obtidos, será efectuada operação no âmbito da 
conduta adutora (abastecedora do depósito). 

Logo que as operações estejam concluídas, a Câmara Municipal fará disso informação 
pública, bem como distribuirá mailing para a freguesia da Parreira, mantendo a população 
informada como sempre fez desde o inicio do problema. 

A Câmara Municipal de Chamusca volta a registar a forma insistente e recorrente com 
que o caso da Parreira tem sido tratado em alguma comunicação social, tendo como 
consequência natural a destabilização da comunidade enquanto o Município trabalha na 
procura de soluções para uma situação de resolução bastante difícil. 

 
 
 

 
 

 
Chamusca, 9 de Abril de 2008 

 
O Presidente da Câmara Municipal 

Sérgio Morais da Conceição Carrinho 


